

Fecha Sección Página 12.11.2009 Negocios 26

PODER Y DINERO



Equivoca la izquierda su estrategia para atraer simpatías electorales

El teatro no puede desaparecer porque es el único arte donde la humanidad se enfrenta a sí misma. Arthur Miller (1915-2005), dramaturgo estadunidense.

nte la desesperación política de grupos de izquierda que en las pasadas elecciones perdieron gran parte de sus simpatizantes, usan el movimiento de los multimillonarios líderes del Sindicato Mexicano de Electricistas para posicionarse entre las simpatías de muchos inconformes del sistema político.

Hay justificación para esa inconformidad, pero al final de cuentas esa izquierda no ofrece soluciones. Lo único que agrega es mayor malestar social, incluso contra ellos mismos... La manifestación de ayer convocada por los electricistas resultó de menor importancia a la anterior y, por si fuera poco, casi nadie hizo caso al apagón de ayer por la noche. En pocas palabras la retórica de sus dirigentes, encabezados por Martín Esparza, de la mano del petismo exquisito como Porfirio Muñoz Ledo, y el perredismo anarquista, como AM-LO, Encinas y Fernández Noroña, ya no ofrece opciones políticas. El discurso viejo, de los 60, anquilosado y carente de soluciones, pero pletórico de insultos, no atrajo a nuevos simpatizantes. Muchos mexicanos, en las principales ciudades sólo sufrieron a esa izquierda y al sindicalismo arrogante que le bloqueó su libertad de transitar.

Equivoca esa izquierda el camino para congraciarse con el pueblo. Hoy, miles que ni enterados estaban de la lucha del SME, los aborrecieron.

PODEROSOS CABALLEROS.-

Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del DF, pospuso su viaje a Boston para mañana. Dijo en Twitter que "es una gran noticia para la ciudad el reconocimiento al Metrobús como transporte de vanguardia". *** Carlos Slim es el sexto hombre más poderoso del mundo, después de Barack Obama, Hu Jintao, Vladimir Putin, Ben Bernanke y, ocupando conjuntamente el quinto lugar, los empresarios Sergey Brin y Larry Page. El listado está integrado por 67 personalidades. Las grandes ligas.

*** El gobernador del Edomex, Enrique Peña Nieto, demandó desterrar apreciaciones de orden político en la definición de obras de infraestructura, al participar en el panel Combatir la recesión a través del desarrollo de infraestructura, más allá de la crisis, en Nuevo León. *** Aerolíneas Ejecutivas, que dirige Alejandro Alonso, inauguró su base de operaciones en el Aeropuerto Internacional de Monterrey con inversión de 2.7 millones de dólares. Es la única con el soporte de la reconocida firma Hawker Beechcraft.

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA.- La división Energy de Siemens adjudicó un contrato por 70 turbinas eólicas para el parque eólico Los Vergeles en Ta-

maulipas, México, un pedido que ex-

cede los 270 millones de dólares, cuya tecnología proporcionará energía limpia a más de 200 mil hogares de la región. La tecnología fue encargada a Siemens por el Grupo Soluciones en Energías Renovables (GSEER), desarrollador de energía eólica, lo que representa el primer pedido de aerogeneradores en América Latina, para el nuevo parque eólico que cuenta con una capacidad instalada nominal de más de 160 megavatios. Energía limpia, pues.

CHIQUILLERÍA.- El director general de BANOBRAS, Alonso García Tamés, hablará en el 25° Congreso Nacional de Ingeniería Civil sobre retos y avances en materia de infraestructura, debido a que desde la creación del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), el comité técnico de éste ha autorizado 32 mil

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 27709.50 Tam: 290 cm2 FGARCIA



Fecha	Sección	Página
12.11.2009	Negocios	26

millones de pesos para promover proyectos de infraestructura, principalmente en cuatro sectores prioritarios: Comunicaciones y Transportes, Medio Ambiente, Hidráulico y Turismo ■



sanchezb@metropipe.net y vsanchezb@gmail.com